

## Collagen im Rathaus Leuben

Mit einer sehr gut besuchten Vernissage wurde am 09.12.2025 die Ausstellung „geklebt bis an den Rand“ durch den Stadtbezirksamtsleiter von Leuben, Herrn Jörg Lämmerhirt und den Leiter der IG Malen und Zeichnen (Kurs 2), Herrn Wolfram Neumann eröffnet.



Ausgestellt werden 29 Collagen mit Motiven aus dem Zuständigkeitsbereich des Ortsamtes Leuben, die von Alttolkewitz über Laubegast, Kleinzsachwitz und von Niedersedlitz bis Sporitz reichen und so ein vielseitiges Bild dieser Stadtteile zeigen. Wie in einem geschlossenen Fries sind die Collagen im Bürgersaal angeordnet und erzeugen ein starkes Identitätsgefühl beim Betrachter.



Die musikalische Begleitung durch Frau Schirrmacher mit Liedern wie „Welche Farben hat die Welt“, die passend zu den Bildern ausgewählt wurden, hat alle Anwesenden begeistert.



Es war ein gelungener Auftakt für die bis Ende März 2026 geplante Ausstellung im Bürgersaal des Rathauses Leuben, Hertzstraße 23, die von Mo – Fr zwischen 8.00 und 18.00 Uhr besucht werden kann.